

Meilensteine der Bandgeschichte

2000 - Gegründet in Karlsruhe

2001 - Erste Auftritte mit einer Mischung aus Coversongs & eigenen Stücken

2002 - Headliner beim 'Heavy Metal Thunder'-Festival Festhalle Durlach

2003 - Veröffentlichung des ersten Albums 'Cannon Fodder'

2004 - Micha Wild ersetzt Stefan Preiss als Sänger

2006 - Auftritt beim Dröhnland Festival Alters Fahrerlager Hockenheimring, als Live-Album veröffentlicht unter dem Titel 'Dröhnland 2006'

2007 - Veröffentlichung des zweiten Albums 'Back At The Front'

2008 - Simon Axe ersetzt Micha Wild als Sänger, 'Back from Furlough-Tour' mit neun regionalen Konzerten

2010 - Gründungsmitglied und Bassist Björn Walter ersetzt Simon Axe als Sänger

2011 - Veröffentlichung des dritten Albums 'Achtung Panzer'

2013 - Simon Axe kehrt als Sänger zurück

2017 - Veröffentlichung des vierten Albums 'Demolition Party'

2017-2019 Veröffentlichung von vier Videoclips zum Album 'Demolition Party'

2023 - Veröffentlichung des fünften Albums 'Bloodbath Revolution'